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Что такое
патриотизм?

Процветай, любимый город!
Дорогие ишимцы!

Поздравляю вас с Днём города!
В этом году праздничные торже-

ства приурочены к знаменательной 
дате – 200-летию знаменитого 
уроженца Ишимской земли, автора 
всемирно известной сказки «Конёк-
Горбунок» Петра Павловича Ершо-
ва. Старинный сибирский город со-
берёт множество гостей из разных 
уголков России и зарубежья. 

На протяжении веков, поколение 
за поколением, ишимцы бережно 
хранят память о своих предках, 
историю города и его традиции, 
всегда отличаются гостеприим-
ством и хлебосольностью, славятся 
своими достижениями в сельском 
хозяйстве и перерабатывающей 
промышленности. 

Каким бы ни был город, его 
красоту определяют жители. И со-
временный Ишим богат на талант-
ливых и целеустремлённых людей. 
Это хорошая основа для дальней-
шего движения вперёд. Сегодня на 
Ишимской земле реализуется не-
сколько инвестиционных проектов. 
Уверен, они будут успешно вопло-
щены в жизнь, внесут свой вклад в 
укрепление экономики территории, 
создание новых рабочих мест, что 
позволит активно развивать и соци-
альную инфраструктуру, а значит, 
улучшать качество жизни горожан.

От всей души желаю Ишиму 
процветания, хороших перспектив, 
а его жителям – осуществления 
намеченных планов, солнечного на-
строения, здоровья и благополучия!

Губернатор Тюменской области                                       
Владимир ЯКУШЕВ.

Глава города Ишима 
Фёдор ШИШКИН.

Председатель Ишимской городской думы
Алексей ИПАТЕНКО.

Уважаемые жители города Ишима!
Поздравляем вас с Днём города!

Несмотря на непростые экономические условия, к очередному празд-
нованию Дня города мы подошли с новыми успехами. Нам удалось решить 
немало задач в социально-экономической отрасли, коммунальном хозяй-
стве, культурной и спортивной жизни. Немало планов и на перспективу. 
Хочется подчеркнуть, что лицо населённого пункта определяют его жи-
тели. У Ишима славная история, мы гордимся современными успехами в 
различных отраслях, верим в его большое будущее. Ежедневным честным 
и кропотливым трудом, промышленными, культурными достижениями 
каждый из нас вносит вклад в развитие города. Спасибо вам, уважаемые 
горожане, за неравнодушие и любовь к малой родине, причастность и ис-
креннюю заинтересованность в судьбе Ишима. Сообща мы непременно 
добьёмся новых высот в развитии и процветании нашего города.

Искренне желаем вам счастья, здоровья, благополучия! Пусть в каждом 
доме живут радость, мир и взаимопонимание! Председатель

Думы Ишимского района  
Николай ФОМИН.

Глава
Ишимского района
Сергей ВОТЯКОВ.

Уважаемые ишимцы!
Примите самые искренние и сердечные поздравления с Днём города!

Это один из самых любимых праздников у горожан. Расположенный 
на живописных берегах одноимённой реки, Ишим привлекает гостей 
безграничной красотой, уютными дворами, скверами и радушным госте-
приимством хозяев. С каждым годом он становится всё привлекательнее 
и удобнее для жизни.

Сегодня в очередной раз хочется сказать слова благодарности всем, кто 
своим повседневным трудом способствует развитию города и района, 
активно участвует в общественной жизни. Пусть ваши энергия, трудо-
любие, творческий и интеллектуальный потенциал и в дальнейшем будут 
способствовать процветанию Ишимской земли.

Хочется поблагодарить всех жителей за вклад в жизнь города и искрен-
нюю любовь к родному краю, пожелать здоровья и благополучия, успехов 
в больших и малых делах. Счастья и благополучия вам!

Уважаемые жители Ишима!
Примите искренние поздравления с Днём города!

 Ишим – яркий, развивающийся город, по праву завоевавший первое место на Всероссийском конкурсе «Самое благоустроенное городское 
(сельское) поселение России». Успехи и достижения города – это заслуга старшего поколения, пронёсшего любовь и преданность своему городу 
через всю свою жизнь. Молодые жители достойно продолжают традиции: работают, воспитывают детей, своим трудом создают надёжный фун-
дамент для дальнейшего развития. Мы гордимся Ишимом – его славными традициями и современными достижениями, а главное – выдающимися 
и талантливыми жителями.

Хочется поблагодарить всех жителей за вклад в развитие города и искреннюю любовь к родному краю! Вами многое достигнуто, но впереди –
большие перспективы и планы. Уверен, что благодаря энергии и ответственному отношению к делу любые трудности вам по плечу. 

Желаю вам крепкого здоровья, счастья, мира и благополучия в доме!
Депутат Государственной думы Иван КВИТКА.Уважаемые читатели!

Подписная кампания 
на 2-е полугодие

2015 года
завершается. 
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«Ишимская правда» 
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Художник Владимир Лихачёв 
родился в городе Нижнеудинске 
Иркутской области и долгое время 
жил рядом с самым прекрасным и 
таинственным озером мира – Байка-
лом. В школе мечтал быть моряком, 
геологом, а ещё – поработать на 
заводе имени знаменитого одно-
фамильца Д. Лихачёва. Почти все 
мечты сбылись, кроме завода. Когда 
был совсем маленьким, увидел у 
брата акварель и решил попробо-
вать. Первый рисунок изображал 
трактор. А потом, где бы ни ока-
зался, Владимир Константинович 
всегда делал зарисовки и наброски. 

Когда В.К. Лихачёва призвали в 
армию, служить отправили на Кам-
чатку. За те три года он так полюбил 
этот край с богатейшей природой, 
что, уезжая, загадал, что вернётся. 
Потом судьба забросила Владимира 
в Тольятти, на гремевший на всю 
страну волжский автогигант. Там с 
1972-го по 1980-й трудился на глав-
ном конвейере: собирал доступную 
далеко не каждому советскому граж-
данину «копейку», потом «двойки», 
«тройки», а когда на АвтоВАЗе за-
пустили производство первой «клас-
сики» и «Нив», решил уехать. Хотя, 
как говорит Владимир, в Тольятти 
он не только «стоял у станка». Был 
он также парторгом, занимался 
гиревым спортом, а по вечерам 
подрабатывал грузчиком и делал 
стенгазету «Машиностроитель» 
для своего цеха (в нём работало 
почти 2 тысячи человек!). Но жажда 
странствий манила, и, бросив всё, он  
сначала уехал в холодный Норильск 
помбуром в геологоразведку, по-
том дальше – на северные золотые 
прииски... А вдоволь наглядевшись 
на красоты девственной тайги и 
близко познакомившись с голодной 
мошкой и комарами, отправился 
на Камчатку. Край вулканов, сопок 
и горячих гейзеров дружелюбно 
встретил скитальца. Именно там в 
40 лет Владимир начал осваивать 

море. Окончил курсы матросов, 
потом рыбопромышленный вуз по 
специальности «Мастер добычи» 
и вместе с бригадой таких же ро-
мантиков стал ходить на траулере 
за крабами и красной рыбой... Вся 
эта красота живёт в душе и карти-
нах мастера. 

Приехав в 2003 году в Ишим – на 
родину жены, Владимир Лихачёв и 
тут продолжил заниматься творче-
ством. Написал картину «Крещение 
на реке Ишим» (она хранится в 
фондах историко-художественного 
музея), рисовал любимую всеми 
Подкову в Синицынском бору, 
ершовские места в селе Безруково 
и многое другое. Много работ раз-
дарил друзьям и знакомым (денег 
за полотна живописец не берёт). Но 
не только живописью занимается 
художник. Поселившись в одной 
из квартир многоэтажки на улице 
Корушина, он сразу решил навести 
порядок в подъезде. И вот теперь 
здесь чисто и светло, на окнах – 
занавески и живые цветы, а стены 
– картинная галерея. 

– Картины излучают музыку, по-
ложительную энергию, я же всегда 
борюсь за хорошее настроение,  
– поясняет Владимир Константи-
нович. – Когда человек заходит в 
подъезд, а там вместо грязных лест-
ниц, окурков и разбитых лампочек  
свежая побелка, герани в горшках 
и пейзажи в рамах, у него на душе 
сразу становится радостно и тепло, 
человек понимает: он уже дома. 

Конечно, поначалу некоторые 
жильцы, их гости продолжали 
курить и мусорить на лестницах, 
а однажды со стен бесследно ис-
чезли две картины. Сотрудники 
правоохранительных органов ру-
гались на художника: «Создаёте 
прецедент для кражи – все полотна 
немедленно убрать!» Лихачёв не 
послушался, в итоге люди привык-
ли к порядку, чистоте и – поздра-
вительным стенгазетам к 8 Марта, 

23 Февраля, 9 Мая на лестничной 
клетке … Вместе соседи выходят на 
субботники и сажают цветы. 

– Все беды, в том числе и мусор 
на улицах, – от нелюбви к Родине. 
Ишим – наш общий дом, а разве 
люди мусорят в своём доме? Пе-
чально видеть, как земляки бросают 
на газоны окурки, бьют у подъездов 
пивные бутылки, бросают фантики 
на асфальт и обрывают цветы с 
клумб. Приучать к порядку нужно 
с самого маленького возраста. И 
не наказанием за проступки, а 
собственным примером, – считает                     
В. Лихачёв. – Два года назад я прово-
дил в выставочном зале на Таганке в 
Москве выставку «Здесь начинается 
Россия», на которой представил 
картины, посвящённые природе 
Камчатки, Байкала, Красноярского 
края, рыбакам и их промыслу. И был 
удивлён, что школьники, пришед-

Что такое патриотизм?

шие на экспозицию, даже не знали, 
что такое Байкал. А ведь это наше, 
родное. Я пятнадцать лет ходил в 
море к берегам Японии и Америки и 
точно знаю, что такое Родина. Иной 
раз, приближаясь к порту, видишь те 
же, что в России, деревья и цветы, 
людей и ту же землю. Только это 
чужая земля, и ты спокоен. А когда 
возвращаешься к родным берегам, 
щемящее чувство разливается в 
груди, понимаешь: вот он, дом! Хо-
чется, чтобы мои земляки дорожили 
своим городом или селом, лесом, по-
лем и речкой. Ведь патриотизм – это 
не битьё себя в грудь, это поступки, 
продиктованные любовью к своей 
стране. А то, какой увидят Россию 
наши дети, внуки и правнуки, 
полностью зависит от нас. Об этом 
стоит задуматься.

Юлия КРОО.
Фото Василия БАРАНОВА.

Дороги
станут лучше

Более десятка городских улиц – 
24 тысячи кв. метров дорожного 
полотна – будут отремонтирова-
ны в Ишиме методом холодного 
фрезерования в этом сезоне. 

Практика прошедших лет по-
казывает, что данный способ улуч-
шения состояния дорожного по-
крытия зарекомендовал себя только 
с положительной стороны. Новую 
«одежду» уже получили Собор-
ная площадь, улицы Корушина, 
Рокоссовского, Привокзальная, 
Ленинградская. 

– Фрезерование проводится на 
улицах с интенсивным дорожным 

движением. В дальнейшем это бу-
дет способствовать благоприятной 
дорожно-транспортной обстановке 
на территории муниципалитета, – 
отметил Фёдор Шишкин.

Подрядчик – Ишимское ДРСУ 
– выполняет работы по укладке 
асфальтобетона в соответствии с 
графиком и с соблюдением дей-
ствующих норм. Как сообщил 
руководитель предприятия Олег Бе-
лоцкий, фрезерование проводится с 
использованием дорожной техники 
с двухметровым захватом полотна, 
машина срезает до 15 см поверх-
ностного слоя. После этого прово-
дится укладка асфальтобетона. Во 
время работы фреза выравнивает 
продольный профиль дороги, по-

этому после укладки асфальта её 
поверхность становится ровной, 
снижается вероятность появления 
ям и выбоин.

Напомним, что фрезерование 
применяется в Ишиме с 2007 года, 
а асфальтовая срезка используется 
для улучшения дорог, не имеющих 
твёрдого покрытия. В настоящее 
время уточняется план проведения 
данных работ. Уже известно, что от-
фрезерованным материалом будет 
отсыпана ул. Степана Разина.

Работа
на результат

Эффективность деятельности 
административной комиссии рас-
смотрели на очередном заседании 
коллегии.

В состав данной структуры вхо-
дит девять человек: представители  
гордумы, органов внутренних 
дел, федеральной противопо-
жарной службы, департамента 
городского хозяйства. За про-
шлый год комиссией рассмотрено                                                 
295 административных материалов, 
к административному наказанию 
привлечено 239 человек. Более 
половины рассмотренных дел 
связаны с несоблюдением статьи 
4.2. Кодекса Тюменской области 
об административной ответствен-

В кругу 
друзей

Тихий, уютный и милый 
сердцу Ишим... Сюда 
возвращаются многие, 
кто когда-то уехал из го-
рода. Вот и я, проработав 
на Севере тридцать лет, 
вернулась на Родину. 

О землячестве «Югра» – ор-
ганизации, объединившей вете-
ранов Севера, узнала случайно. 
Пришла на одно из заседаний 
совета, познакомилась с людьми, 
они рассказали о своей обще-
ственной деятельности, и сло-
жилось впечатление, что попала 
в круг давних друзей. При мне 
вступили в члены землячества 
ещё несколько человек, их встре-
тили с радостью и уважением. 

Жизнь в организации кипит. 
Продумываются различные со-
циальные аспекты. Ведётся рабо-
та со школьниками, инвалидами, 
ветеранами Великой Отечествен-
ной войны. У нас интересен 
досуг, мы принимаем активное 
участие в разных городских 
мероприятиях и помогаем друг 
другу в сложных жизненных 
ситуациях.

И сейчас вспоминаю, как 
тёплым зимним деньком у нас 
состоялся коллективный выезд 
в бор на турбазу. Каждый на 
своё усмотрение привёз что-то 
вкусное, стол получился празд-
ничным – большим и красивым. 
Вновь вступившим в земляче-
ство в этот день торжественно 
были вручены членские книжки. 
Сколько песен было тогда спе-
то! А какую уху приготовили 
новички!

Председатель землячества Ва-
лентина Андреевна Посоюзная, 
совет и все члены организации 
приглашают в свой круг тех, кто 
ещё не с нами. Каждый вторник 
с 13 до 15 часов двери земляче-
ства на ул. Береговой, 21 госте-
приимно открыты. 

Зоя ТИХОМИРОВА,
член землячества «Югра».

ности «Нарушение правил благо-
устройства городов и других на-
селённых пунктов». Самые частые 
правонарушения: складирование 
строительного мусора и ТБО на 
территориях общего пользования, 
хранение строительных материалов 
без документального разрешения. 
Кроме того, ишимцы привлекались 
к ответственности за торговлю в 
неположенных местах, нарушение 
тишины и покоя граждан, выгул 
собак в не отведённых для этого 
местах. 

Добавим, по итогам пяти месяцев 
текущего года на рассмотрение в 
комиссию поступило 186 админи-
стративных материалов.

Глава города поручил депар-
таменту по городскому хозяйству, 
муниципальной инспекции и со-
ответствующим службам усилить 
работу по наведению порядка. 
«Проводите разъяснительную рабо-
ту с населением, точечно работайте 
на тех участках, где есть несанкци-
онированные свалки. Только еже-
дневная кропотливая работа в этом 
направлении даст положительный 
результат», – подчеркнул Фёдор 
Шишкин.

Подготовила
Марина СЕРГЕЕВА. 

По данным сайта
www.ishim.admtyumen.ru.

Фото Василия БАРАНОВА.

 ПАНОРАМА ГОРОДА

Опасный 
тополь

Проживаем в доме № 1 по 
улице Плеханова. Возле въезда 
в наш двор стоит тополь. Не-
сколько лет назад его обрезали 
до высоты четырёх метров, 
после чего дерево погибло, со 
временем древесина сгнила. При 
порывах ветра тополь сильно 
раскачивается и может в любой 
момент упасть на людей или 
автомобили в узком проезде. 
Неоднократно обращались в 
различные инстанции, но без-
результатно. Беспокоимся за 
жильцов и гостей нашего дома. 
Можно ли что-либо сделать?

И.Ф. Веселков, 
Н.В. Деева.

Первый заместитель главы  
Ишима Алексей ВЕРЕНЧУК:

– Работы по выпиловке тополя 
во дворе д. № 1 по ул. Плехано-
ва планируется произвести до 
конца июня.

Подготовила Юлия КРОО.

Самобытный художник Владимир Лихачёв уверен: любовь к Родине начинается                          
с поступков, а не с красивых слов. Он, объездивший всю страну от Санкт-Петербурга 
до Владивостока, знает: лучше России и уютнее Ишима нет мест на свете.
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ЛЕНТА
НОВОСТЕЙ

 Э Н Е Р Г Е Т И К И 
Ишимского района на прошлой 
неделе приступили к ремонту 
силового трансформатора на 
подстанции «Лариха». Работы 
продлятся до середины меся-
ца. После этого специалисты 
проведут ремонтные работы 
высоковольтного оборудования 
на подстанции «Новолокти».

ПРИЗЫВ  Весенний 
призыв в ряды Вооружённых 
сил РФ подходит к завершению. 
В настоящее время в ишимском 
отделе военного комиссариата 
Тюменской области наряд вы-
полнен на 60 %. До середины 
июля состоится ещё 8 отправок 
будущих защитников Отечества. 

ПРОВЕРКУ на право 
ношения и применения огне-
стрельного оружия проходят 
сотрудники стрелковой команды 
ст. Ишим. 75 человек успешно 
сдали экзамен, ещё 15 пройдут 
испытания до конца июня. Как 
отметил замначальника Андрей 
Гультяев, ишимцы показывают 
положительные результаты, и это 
одно из лучших подтверждений 
высокого уровня профессиональ-
ной подготовки персонала.

ДОНОРЫ Мобиль-
ная группа станции перели-
вания крови побывала в ОАО 
«ПАТП «Ишимское», сдали 
кровь 35 доноров. Следует от-
метить, работники предприятия 
являются активными участ-
никами донорского движения, 
среди них и те, кто носит звание 
«Почётный донор России».

ПОКАЗ спецтехники 
и средств спасения в рамках 
Всероссийской акции «МЧС  за 
безопасное детство!» был орга-
низован сотрудниками пожарной 
части № 53. После демонстра-
ции пожарно-спасательного ар-
сенала с детьми, посещающими 
лагерь дневного пребывания 
при школе № 4, провели беседу 
о правилах безопасности и спо-
собах оказания первой помощи. 
Ярким моментом акции стал 
показ работы лафетного ствола 
пожарного автомобиля – детво-
ра аплодисментами встретила 
освежающий противопожар-
ный «душ», поблагодарив со-
трудников МЧС за интересное 
мероприятие.

ШКОЛА  Ишимскую 
художественную школу в этом 
году окончили 27 выпускни-
ков, 4 из них – с отличием. В 
настоящее время центральное 
место в школе занимает вы-
ставка итоговых работ выпуск-
ников. В основном это ребята                               
14-15 лет, и многие из них пла-
нируют продолжить обучение 
в профориентационном классе.

СПАРТАКИАДА ин-
валидов Тюменской области 
прошла в Тюбольске. Приняли 
в ней участие и представители 
из Ишимского района. Наталья 
Леонова заняла второе место 
в настольном теннисе, Сергей 
Лось и Анатолий Студенский – 
третьи в армспорте,  у Татьяны 
Свистуновой второе место по 
шахматам и дартсу.

(Соб. инф.).

На первом плане – 
развитие экономики
В этот же день Виктор Рейн встре-

тился с главой Казанского района и 
главами поселений, чтобы обсудить 
мероприятия по составлению до-
рожной карты социально-экономи-
ческого развития муниципальных 
образований. Данная работа ини-
циирована Советом муниципальных 
образований Тюменской области, 
о необходимости поиска новых 
точек роста для развития сельских 
территорий говорится и в Послании 
губернатора региона. 

– К сельским территориям дол-
жен быть дифференцированный 
подход, поскольку ресурсная база 
и перспективы у всех разные. При 
составлении дорожной карты не-
обходимо отработать такие на-
правления как совершенствование 
нормативно-правовой базы, обе-
спечение новых рабочих мест через 
появление производств, развитие 
личных подсобных хозяйств, приток 
молодых кадров на село и обучение 
производственников новым методам 
управления. Главная задача – сде-
лать село конкурентоспособным, 
чтобы обеспечить дальнейшее ди-
намичное развитие всего региона, 
– подчеркнул Виктор Рейн. 

Первые шаги в данном направ-
лении делаются. Как рассказал 
депутат, на очередном заседании 
облдумы принят законопроект об 
объединении рп. Богандинский и 
Княжевского муниципального об-
разования. Первое обладает разви-
той социальной инфраструктурой, 
второе – землями и ресурсной базой. 
Слияние территорий обеспечивает 
новые перспективы экономического 
развития, наращивания налогообла-
гаемой базы, что в конечном итоге 
будет способствовать улучшению 
качества жизни населения.

На развитие экономики региона 
направлены и другие принятые 
парламентариями законопроекты. 
Так, дума рассмотрела проект реги-
онального закона о стратегическом 
планировании социально-экономи-
ческого развития Тюменской об-
ласти. «Данный документ закрепил 
правовые основы, порядок раз-
работки концепции действующей 
Стратегии социально-экономиче-
ского развития области. Предложен 
механизм, который обеспечит учёт 
мнения широкого круга лиц, заин-
тересованных в развитии региона, 
в том числе влияющий на эффек-
тивность принимаемых решений», 
– прокомментировал Виктор Рейн.

Также депутаты единогласно 
приняли законопроект «О зонах 
экономического развития», вне-
сённый губернатором Владимиром 
Якушевым. Согласно документу в 
Тюменской области появятся огра-
ниченные промышленно-производ-
ственные территории. Их резиденты 
смогут получать дополнительные 
налоговые льготы и господдержку 
по компенсации процентной ставки 
по кредитам, а также возможность 
быстрого решения информацион-
ных и организаторских вопросов. 
Зоны экономического развития 
создаются сроком до 49 лет. «Дан-
ные меры направлены на развитие 
обрабатывающих отраслей эко-

номики, производства различных 
видов продукции и внедрения 
новых технологий. Это ещё один 
шаг в создании условий для ведения 
как предпринимательской, так и 
инвестиционной деятельности», – 
убеждён депутат.

На формирование в области бла-
гоприятной инвестиционной среды 
и делового климата, поощряющего 
расширение действующих произ-
водств и создание новых, направле-
ны изменения в Закон «О предостав-
лении налоговых льгот на 2015 год 
и на плановый период 2016 и 2017 
годов отдельным категориям нало-
гоплательщиков». Принятый думой 
законопроект расширяет перечень 
льготируемых категорий налогопла-
тельщиков по налогу на прибыль 
организаций, налогу на имущество 
организаций и транспортному нало-
гу, а также снижает ставку налога на 
имущество организаций отдельным 
категориям налогоплательщиков. 
«Данная практика: когда на рубль 
льгот мы получаем в бюджет 2-3, 
а то и 5 рублей дохода от налога 
на прибыль, себя неоднократно 
оправдала. В результате появятся 
дополнительные условия для роста 
объёма инвестиций в основной ка-
питал, создания новых рабочих мест 
и поддержания экономической ак-
тивности», – отметил Виктор Рейн.

В окончательном чтении де-
путатами принят проект Закона                              
«Об исполнении областного бюд-
жета за 2014 год». Напомним, за ис-
текший период в доходы областной 
казны поступило 144 млрд рублей, 
львиную долю (75 %) составил на-
лог на прибыль. Расходы региона 
на выполнение всех социальных 
обязательств перед населением –                        
135 млрд рублей. 

Также депутаты заслушали ин-
формацию правительства об ис-
полнении областного бюджета за 
первый квартал 2015 года. По до-
ходам он исполнен в сумме около 
38,8 млрд рублей (или 35 % к пла-
новому назначению). Рост доходной 
части по сравнению с аналогичным 
периодом прошлого года (на 18 %) 
обусловил приток налоговых дохо-
дов. Расходы областного бюджета 
составили 16,8 млрд рублей (14 % к 
плановым годовым ассигнованиям) 
и снизились по сравнению с тем же 
периодом прошлого года на 20 %.

– Правительством региона со-
вершенно обоснованно включён 
механизм бюджетного сдерживания 
в первом квартале. Это позволило 
обеспечить бюджетную устойчи-
вость региона, своевременно ока-

заны меры социальной поддержки 
населения, проведена подготовка 
агропромышленного сектора к ве-
сенне-полевым работам, выполнены 
обязательства перед органами мест-
ного самоуправления, – подчеркнул 
Виктор Рейн. – В настоящее время 
процент поступлений по расходам 
серьёзно поднялся, финансирован 
ряд программ. По итогам полуго-
дия мы сможем оценить, насколько 
сбалансированы наши бюджет и 
экономика. Однако режим экономии 
бюджетных средств в Тюменской 
области остаётся в повестке дня.

Важные
социальные решения

Вопросы, связанные с развитием 
молодёжной политики, часто по-
падают в поле зрения парламента-
риев. В ходе очередного заседания 
думы принят Закон «О поддержке 
деятельности студенческих отрядов 
в Тюменской области». Документ 
аккумулировал меры поддержки, 
которые до этого существовали в 
виде разрозненных нормативно-
правовых актов. 

– Студотряд как форма работы в 
коллективе давно зарекомендовал 
себя. То, что сегодня молодые люди 
хотят работать, получать опреде-
лённые навыки, снять финансовую 
нагрузку с семьи, быть участниками 
созидательного процесса, – дорого-
го стоит. Для молодёжи, думающей 
и желающей трудиться, необходимо 
создавать условия. Принятие закона 
позволит членам молодёжного объ-
единения стать более конкуренто-
способными на рынке труда, – под-
черкнул Виктор Рейн.

Депутат рассказал о состояв-
шейся в Тюмени всероссийской 
научно-практической конференции, 
на которой обсуждали роль специ-
алистов со средним медицинским 
образованием в оказании первичной 
медпомощи населению. Минздрав 
России запустил пилотный проект 
по кадровой оптимизации, суть 
которого – расширение зоны ответ-
ственности среднего медперсонала. 
Теперь фельдшеры и медсёстры бу-
дут выполнять часть функций врача. 

– Это позволит поднять оказа-
ние медицинских услуг на новый 
уровень, сделать их доступными 
большему количеству пациентов, в 
том числе на селе, повысить уровень 
компетенции среднего медперсона-
ла. А с врачей снимет лишнюю на-
грузку и позволит больше времени 
уделять их основной работе – поста-
новке диагноза, – считает депутат.

Преодоление
парадоксов 

действующего законодательства по-
рой лежит в основе работы депутата 
с обращениями граждан. Так, за 
помощью в решении жилищного во-
проса  к В.А. Рейну обратилась жи-
тельница Ишима – ветеран и вдова 
участника Великой Отечественной 
войны. Она проживает в старом, 
проблемном неблагоустроенном 
доме, но по закону может претендо-
вать на жильё только по истечении 
четырёх лет. «Значит, необходимо 
искать вариант решения данного 
вопроса, чтобы обеспечить ветерану 
нормальные жилищные условия», – 
подчеркнул депутат. 

С такой же нестандартной си-
туацией в приёмную депутата об-
ратилась жительница д. Ваньковка. 
Она и её соседи ходатайствуют 
о том, чтобы их трёхквартирный 
дом исключили из региональной 
программы капитального ремонта 
многоквартирного жилья. По за-
кону в программу включены дома, 
в которых три и более квартир. Но 
жильцы данного дома считают, что 
с ремонтом своего жилья справятся 
самостоятельно, и не хотят напрасно 
оплачивать коммунальный сбор на 
капремонт. Просительнице было 
разъяснено, что по законодательству 
предусмотрено исключение из про-
граммы только ветхих и признанных 
аварийными зданий. Вопрос об ис-
ключении блокированных жилых 
домов рассматривался на государ-
ственном уровне, но решение пока 
не принято. А значит, жителям при-
дётся оплачивать соответствующую 
строку в квитанции за ЖКУ. Виктор 
Рейн отметил, что такие исклю-
чительные случаи также должны 
учитываться законодательством, и 
пообещал держать данный вопрос 
на контроле.

За помощью к депутату обрати-
лись представители инициативной 
группы «Выбор». Группа находится 
в службе семейного консультиро-
вания и занимается социальной 
реабилитацией лиц, употреблявших 
или употребляющих наркотические 
средства, специалисты отмечают, 
что более 80 % несовершеннолетних 
после курса реабилитации избавля-
ются от пагубного пристрастия. В 
настоящее время возник риск, что 
такая необходимая городу служба 
может остаться без помещения. 
Виктор Александрович заверил, что 
окажет поддержку в решении вопро-
са, поскольку реабилитация нарко-
зависимых лиц – остроактуальный 
для современного общества вопрос. 

Также ишимцы ходатайствовали 
о предоставлении жилья по коммер-
ческому найму, о получении звания 
«Ветеран труда», о капитальном 
ремонте многоквартирного жилого 
дома, благоустройстве территории 
и строительстве дороги к садовод-
ческим обществам. Все обращения 
находятся в работе у депутата. 

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.

 Эффективно работать
должен каждый

В начале июня заместитель председателя Тюменской областной думы Виктор Рейн 
посетил территорию избирательного округа. Депутат провёл приём граждан, а также 
рассказал местным СМИ о работе областного парламента и главных задачах, которые 
сегодня решаются в регионе.
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 ЗАКОН
     И ПОРЯДОКС юбилеем!

ЗАКУПАЮ 
МЯСО. 

Тел. 8-919-574-05-52, 
8-951-264-99-99.

БУРЕНИЕ СКВАЖИН 
на воду. 

Недорого. Насос и шланг –                    
в подарок. Тел. 8-982-782-67-54.

БУРЕНИЕ СКВАЖИН 
на воду. 

Пенсионерам – скидка. 
Тел. 8-919-926-05-06.

Р
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Адрес: г. Ишим, ул. Бригадная, 162а, тел. 8 (34551) 
7-13-24, 8-922-269-35-93, e-mail: glafira-mebel@mail.ru

КУХНИ

ШКАФЫ

ГАРДЕРОБНЫЕ

ШКАФЫ-КУПЕ

ДЕТСКИЕ

ОФИСНАЯ МЕБЕЛЬ

ТОРГОВОЕ 

ОБОРУДОВАНИЕ

ВИТРАЖИ

Маркевич Валентина Андреевна
6 июня 2015 года после тяжёлой продолжительной 

болезни ушла из жизни известный в городе детский 
врач Маркевич Валентина Андреевна. Ей было                   
84 года. Валентина Андреевна с 1958 по 1966 годы 
работала участковым педиатром в городской детской 
поликлинике, а затем в течение 12 лет заведовала 
детским инфекционным отделением. Под её руковод-
ством отделение успешно выполняло сложные зада-
чи по лечению инфекционных заболеваний у детей. 
В 1978 году по состоянию здоровья была переведена 
на должность врача инфекционного кабинета детской 
поликлиники, где проработала 8 лет. После выхода 
на заслуженный отдых ещё 15 лет преподавала детские инфекционные 
болезни в медицинском училище. Всего Валентина Андреевна отдала 
медицине 46 лет. Врач высшей квалификационной категории, отличник 
здравоохранения, награждена многочисленными грамотами и благодар-
ностями разного уровня, пользовалась заслуженным авторитетом среди 
коллег и пациентов. Валентину Андреевну отличали чувство огромной 
ответственности, высокое профессиональное мастерство, самоотвер-
женное служение охране здоровья детей. Память о Валентине Андреевне 
навсегда останется в наших сердцах.

Администрация, совет ветеранов, 
профсоюзный комитет ГБУЗ ТО «ОБ № 4», коллеги.

С 1 апреля 2015 г. в Российской Федерации про-
водится весенняя призывная кампания. В связи с 
этим в военной прокуратуре Тюменского гарнизона 
создан постоянно действующий консультационный 
центр по вопросам призыва на военную службу 
и направления на альтернативную гражданскую 
службу. Здесь вы можете получить консультацию по 
имеющимся вопросам, а также сделать заявление 
о противоправных действиях должностных лиц 
отделов военных комиссариатов и иных органов.

Наш адрес: г. Тюмень, ул. Полевая, д. 1, 
корп. 2, 

телефоны: 8 (3452) 64-75-88, 8 (3452) 64-76-24.
По указанным телефонам вы можете обращаться 

ежедневно.

Совет ветеранов, профсоюзный комитет Ишимского УМН АО «Транс-
нефть-Сибирь» поздравляют с юбилеем Хасанову Тамару Максимовну.

Пусть Вас радуют близкие люди: дети, внуки, друзья и семья,
Каждый день пусть улыбчивым будет и здоровыми будьте всегда!

ПРОДАЮТСЯ 
подращённые гусята, утята, брой-
леры (сут. и 1 мес.), куры-несуш-
ки; корма. 

Тел. 8-904-889-16-21.

ООО «Ишимагропродукт» доводит до сведения жителей Второпесьянов-
ского, Мизоновского, Пахомовского и Клепиковского сельских поселений 
Ишимского района, что в период с 09 июня 2015 года будут проводиться 
работы по опрыскиванию сельскохозяйственных культур гербицидами 
с помощью наземных опрыскивателей.

За дополнительной информацией обращаться по телефону: 42-1-15.
Администрация предприятия.

В тюрьму за взятку
Ишимский районный суд вынес 

приговор водителю за дачу взятки 
автоинспектору. Как сообщили в про-
куратуре, 15 апреля гражданин Тад-
жикистана А. на автомашине Daewoo 
Nexia вёз соотечественников из Хан-
ты-Мансийска. Под  Ишимом в зоне 
действия дорожного знака «Обгон 
запрещён» водитель совершил обгон 
попутной машины, его остановили 
сотрудники ДПС. А. грозил штраф 
в 5 тысяч рублей или лишение права 
управления транспортным средством 
до полугода. Во время оформления 
протокола водитель стал предлагать 
автоинспекторам взятку. Те отказа-
лись, однако А. положил на подло-
котник между передними сиденьями 
500 рублей. Взяткодателя  задержали. 
Суд назначил А. наказание в 6 ме-
сяцев лишения свободы в колонии 
общего режима.

Наказание 
для наркоторговцев
Ишимским городским судом осуж-

дены участники организованной пре-
ступной группы, с марта по декабрь 
2013 года осуществлявшей торговлю 
спайсом в Ишиме. 27-летний Т. и 
28-летний Л. приобретали наркоти-
ческие средства через интернет путём 
почтовых отправлений, изготавлива-
ли спайс, расфасовывали его в поли-
этиленовые пакеты и раскладывали в 
тайники в различных частях города. 
Продавали товар преступники через  
ICQ, а деньги за него получали через 
платёжную систему «Visa». Роли 
каждого участника группы были 
распределены заранее, так, чтобы 
избежать визуального контакта с 
наркозависимыми. Как пояснил заме-
ститель ишимского прокурора Руслан 
Ахметдинов, за данное преступле-
ние Т. осуждён к 11 годам лишения 
свободы с отбыванием наказания в 
исправительной колонии строгого 
режима со штрафом 7 000 рублей, Л. –                                                                                       
к 14 годам колонии строгого режима 
со штрафом 25 000 рублей. 

Подготовила Юлия КРОО.

Амнистия как шанс
начать новую жизнь

Государственная дума 24 апреля 2015 года приняла 
Постановление «Об объявлении амнистии в связи с 
70-летием Победы в Великой Отечественной войне 
1941–1945 годов». 

Объявление амнистии представляет собой акт гуманизма и милосер-
дия. Она включает различные формы смягчения наказаний, в том числе 
и возможность освобождения осуждённых. Особое же внимание уделено 
осуждённым, нуждающимся в поддержке, это люди пенсионного воз-
раста, несовершеннолетние, участники военных действий, инвалиды, 
женщины, имеющие детей.

Сотрудниками филиала по г. Ишиму ФКУ УИИ УФСИН России 
по Тюменской области (уголовно-исполнительная инспекция) начато 
проведение амнистии. Так, за 4 месяца 2015 года по учётам в уголов-
но-исполнительной инспекции по г. Ишиму прошло 493 осуждённых 
без изоляции от общества. В настоящее время амнистия применена в 
отношении осуждённых к исправительным и обязательным работам. 
26 человек освобождены от дальнейшего отбывания наказания в виде 
исправительных и обязательных работ, что составило 52 % от общего 
числа состоящих на учёте по данным видам наказания. Всего подлежат 
освобождению от наказания в связи с принятием амнистии около 40 % 
осуждённых без изоляции от общества, состоящих на учёте в филиале 
по г. Ишиму ФКУ УИИ УФСИН России по Тюменской области.

Уровень рецидивной преступности среди амнистированных значи-
тельно ниже, чем среди отбывших срок наказания полностью. Амнистия 
может и должна стать важным средством борьбы с преступностью. Те, 
кто хочет и находит в себе силы для возвращения в мир законопослушной 
жизни, должны получить на это шанс.

Ирина ПЕХТЕРЕВА, начальник филиала
по г. Ишиму, полковник внутренней службы.

Школа
светофорных наук

начала работу в детском саду № 19 
Большое театрализованное представление 9 июня здесь показали 

малышам, их родителям и гостям сада. Чтобы попасть на занятия в 
школу, главный герой сказки Буратино должен был преодолеть пол-
ный приключений путь: разобраться в знаках и сигналах светофора, 
правильно перейти дорогу по «зебре» и не попасть в аварию. Выучить 
дорожную грамоту озорному мальчугану мешали кот Базилио и лиса 
Алиса, похитившие огоньки светофора. А учитель необычной школы 
Мальвина помогала преодолеть все трудности.

– Подобные театрализованные постановки мы показываем в нашем 
детсаду ежемесячно. У нас есть творческая группа, участники кото-
рой пишут сценарии, шьют костюмы, учат роли и выходят на сцену, 
– рассказывает воспитатель Татьяна Огнёва. – Пока методической 
литературы по обучению дошколят правилам дорожного движения 
немного, поэтому «сказки на новый лад» чаще создаём сами, иногда 
берём сюжеты из интернета и дорабатываем их. 

По словам Татьяны Анатольевны, занятия по дорожной грамотности 
начинаются уже в младших группах. Двух-, трёхлетним малышам рас-
сказывают о том, как нужно переходить дорогу, что такое светофор и 
«зебра» и чем опасны автомобили. В средней и старшей группах детям 
показывают мини-пьесы, моделируют с ними дорожные ситуации. 
Воспитанники подготовительных групп сами принимают активное 
участие в постановках: исполняют роли, поют, танцуют и читают стихи.

– Сегодня в спектакле я был инспектором ГИБДД, – серьёзно говорит 
шестилетний Артём Калугин. – Я уверен, что профессия полицейского 
одна из самых нужных, ведь они защищают нас, в том числе и на до-
рогах. Сотрудники автоинспекции часто к нам приходят, рассказывают 
о правилах дорожного движения, проводят игры и конкурсы. Мы 
всегда им рады!

Анна Сурикова пришла посмотреть на выступление дочери Кристи-
ны. Она признаётся, что раньше водила девочку в другой сад, но здесь 
им понравилось больше. «Благодаря постоянным занятиям, таким вот 
замечательным спектаклям, встречам с инспекторами ГИБДД, детки 
знают, как нужно вести себя на улице порой лучше родителей. А это 
значит, что мы, мамы и папы, можем быть за них спокойны», – улы-
бается Анна Владимировна. 

– Сотрудники Госавтоинспекции – частые гости детада № 19, потому 
что здесь на протяжении ряда лет ведётся масштабная профилакти-
ческая работа, направленная на знание детьми ПДД, – добавляет ин-
спектор ГИБДД капитан полиции Роман Гультяев. – Скоро маленькие 
актёры и зрители сегодняшнего представления пойдут в школу и уже 
самостоятельно, без помощи родителей, будут переходить дорогу. 
Именно тогда им пригодятся знания, полученные в детском саду. 

Юлия КРОО. Фото Василия БАРАНОВА. 

Реклама


